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2024-25年度 上田ロータリークラブ
●会長　金子 良夫　●副会長　柳澤 雄次郎・三井 英和
●幹事　酒巻 　弘　●会報委員長　小林 浩太郎

［慶祝行事］

お誕生月　６名

●石井　 人さん

●桑原　茂実さん

●出田　行徳さん

●酒巻　　弘さん

●金子　良夫さん

●島田甲子雄さん

結婚記念月　５名

●金子　良夫さん

●佐藤　　倫さん

●斉藤　達也さん

●比田井美恵さん

●酒井　喜雄さん　　　

事業創立記念月　２名

●島田　太一さん

皆出席　１名

●横沢　泰男さん（31年）

［米山奨学生　金　セハさんへ奨学金の授与］

米山奨学生

金　セハさん

［会長挨拶］	 金子　良夫　会長

　伝統と歴史ある上田ロータリー

クラブの会長に就かせていただき

まして、身に余る光栄と存じます

とともに重責を感じています。

　特に、私と幹事酒巻さんは、信州出身ではありません。

私は東京都中野区中野新橋、酒巻さんは東京都北区赤羽で

少年時代を過ごした人間です。そんな二人が、縁あって

信州の地を第二のふるさとと選び、この地で職を得て、

上田ロータリークラブに入会させていただきました。私は、

入会から今年で20年となりますが、県外出身者の私に

会長職に就かせていただきまして誠に感謝しています。

　清明小、北小、一中、二中、三中、上田高校、染谷高、

上田東校出身者でもなく、いつも同窓のつながりの強さを

間近に見ていて羨ましく感じていました。先日、退会され

た河田さんと話したとき、河田さんの後継指名で北小

ＰＴＡ会長になった時の話をした際に、「会長は北小

出身者に限る。という不文律があった、それで金子君は

どうかと思ったが、ほかに適任者がいなくて」と言われ

ました。もちろん上田出身ではない自分が、地域に受け

入れていただき、生かされていることは日頃から感じて

いましたが、あらためてご指摘いただき、地域の不文律

を破り、会長に選任いただいたことに感謝に堪えません。

　さて、この一年間、会長挨拶は何をテーマにお話し

するか迷いました。私は不動産登記、会社・法人登記の

専門家でありまして、そこからテーマを選びましても

あまりにも専門的であり、皆様に興味をもたれるような

話はできません。ホテルの話もできませんし、薬の話も
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できませんし、ピーター・ドラッカーの経営論も、上田の

詳しい話も語ることもできません。

　退会なさった木村陶器店、木村文厚さんが会長だった

時に、ロータリーの話をしました。さすが二十歳そこそこ

で入会なさった方の話であり、ロータリーの造詣が深い

ことは理解できたのですが、当時の私には難解すぎました。

木村会長のあと、ロータリーの知識についてテーマに

選んだ人はいないと思っています。もちろん、浅学非才の

私には、「超我の奉仕」や「職業奉仕」とはなんぞやという

話はできません。私が興味をもったロータリーの話、例え

ば、ケンタッキーフライドチキンのカーネルサンダースの

人形にロータリーバッチがあるのは本当かとか。

　先日、知人の葬儀で、故人が大好きであったという

「ふるさと」をお伽の席で皆で歌って故人を偲んだことが

ありました。「ふるさと」は上田わっしょいでも参加者が

大合唱する場面もありました。「ふるさと」を歌ったことで

参列者が故人を想う心が歌を通してより一つになったと

思います。この歌を聴くと、この歌を歌うと、人々は、

故郷を想い出し、それぞれの故郷の情景が浮かんで

きます。日本の歌・ふるさとの歌を代表する歌でありま

す。私が大好きな歌でもあります。このふるさとと我が

ロータリーソング「我らの生業」とはルーツが一緒であり

ます。唱歌ふるさとと「我らの生業」とのつながりの話な

ど、ロータリーのエピソードをテーマにお話ししたいと

思っています。

　いま、ロータリー文庫を通じて、昔の資料、文献を一生

懸命読んでいます。能力のない私には何回続けられるか

わかりませんが、次回からこのようなテーマでお話しし

たいと思っています。どうぞ一年間よろしくお願いいた

します。

［会長方針説明］	 金子　良夫　会長

　国際ロータリーのステファニー・

アーチック会長エレクトは、2024－

2025年度会長テーマ「ロータリーの

マジック」（The	Magic	of	Rotary）

を発表し、多くの人びとを救うロータリーの力を認識

してこれをさらに広げるよう呼びかけました。

　「誤解しないでください。私たちは魔法の杖を振って

呪文を唱えるだけでポリオを根絶したり、世界に平和を

もたらしたりするわけではありません」。１月８日、ロー

タリー国際協議会でアーチック会長エレクトは次期地区

ガバナーにこう語りました。「それは皆さん次第です。

プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、新会員を迎え

るたびに、皆さんはマジック（魔法）を生み出すのです」

　マクマーリー・ロータリークラブ（米国ペンシルバニア

州）の会員であるアーチック会長エレクトは、ドミニカ

共和国で浄水器の設置活動に携わったときにロータリーの

マジックを目にしました。そのとき、汚い水がフィルターに

入り、反対側から透明な水が出てくるのを、二人の少年が

見ていました。

　「少年の一人が私の袖をつかんで、『もう一度魔法を見

せて』と言ったのです」とアーチック氏。「もちろん、その

浄水器が魔法なのではありません。浄水器を輸送し、

設置し、現地のリーダーと協力してメンテナンスを行う

ために、私たちは懸命に活動しました。安全な水を簡単に

入手できれば自分たちの人生が変わるということを、少年

たちは知っていました。私が少しでもその力になれたと

知ったことで、私の人生も変わったのです」

　今年度、私たちはこの「ロータリーのマジック」を間近で

見ることができる二つのことをします。

　一つは、児童養護施設、原峠保養園を訪問して、子ども

たちとともにサッカー教室を受け、バーベキューを楽しみ

ます。そして、保養園が切望しているものを贈呈します。

　もう一つは、全国的に見てもユニークで貴重な上田

点字図書館に貸出電子機器を贈呈します。点字図書館

にはメンバー全員で訪問し、この貴重な施設の意義と

役割を肌で感じる予定です。

　さて、本年度の当クラブテーマは「ロータリーを楽し

もう！」です。

　皆さんは、例会を楽しんでいますか？ロータリーの

歴史を楽しんでいますか？ロータリーのメンバーとの

交流を楽しんでいますか？奉仕活動を楽しんでいま

すか?

　三年間続いたコロナ禍から立ち直りつつあるとは

いえ、まだまだその影響は続いていると思います。例会

会場が変わったこともクラブにとって大きな変化を



もたらしました。

　メンバー個人々がロータリーの素晴らしさを理解し

「ロータリーを楽しむ」ことを実践しないと、クラブの活力は

生まれませんし、ロータリーのマジックも起きません。

　まず、「ロータリーの楽しさ」を広めるためにロータ

リー活動の基本、例会を充実させます。さらに会員間の

親睦、交流、研修を活発にします。ロータリーの楽しさを

思い起こし、会員の皆様が、充実したロータリーライフを

過ごしたなあと感じる一年間とする所存ですので、会員の

皆様のご支援とご協力をお願いいたします。

●ロータリーの楽しさの原点である例会の充実する

●�ロータリーの歴史、知識を通じて、ロータリーの楽しさを

知る

●�ロータリーの楽しさを広めるために新入会員の加入

促進、ロータリーの楽しさを再認識してもらいメン

バーの退会防止する

●�ロータリーの楽しさを再認識するために研修、親睦

事業を充実する

●�地域にロータリーの楽しさを広めるために、児童養護

施設との交流、上田点字　図書館との連携、地域への

ロータリー活動を広報する

●�国際奉仕事業へ取り組む

　�MANABI外語学院様とタイのワットソンＲＣと合同で

「恵まれない田舎の子供達」「寝たきりの老人を訪問

して水や食料を提供」する支援活動に参加協力する。

●米山奨学生の支援を通じてロータリーの楽しさを知る

●ロータリーマジックの原点「ポリオの根絶」の実現する

●�クラブで多様性、公平さ、インクルージョン（ＤＥＩ）の

原則を取り入れる

１．例会運営について

　　①例会場について

　　②国旗及びロータリー旗掲揚について

　　③歌（君が代、ロータリーソング等）について

　　④慶祝の品物について

　　　・お誕生日お祝いの品物（ポット・水筒）

　　　・ご結婚月お祝いの品物（ドライフルーツ）

　　　・事業所創立月お祝いの品物（清酒詰め合わせ）

　　　・皆出席表彰用のバッジ（1,000円・1,500円	年数入）

　　⑤ラッキー賞について

　　　・会長からは月一回品物を提供する

　　　・引続き会員からの提供品を継続したい

２．例会内容について

　　	・	会員卓話、ロータリー情報（ロータリーの友、情報

提供）

　　・会長挨拶を継続

　　・音楽　環境音楽は高砂殿さんにおまかせする

３．例会出席と認めるクラブ行事について

　　・	理事会、Ｉ.Ｄ.Ｍ.・クラブアッセンブリー（メー

キャップ）

　　・地区大会・ＲＹＬＡ・ＩＭ（地区行事）

　　・	ゴルフコンペ（合同コンペ但しホームコンペは不

可）、家族親睦旅行、その他委員会で企画してい

る親睦行事、姉妹クラブ訪問行事、その他理事会

で認めたもの（メーキャップは２週間以内）

４．ロータリー財団、米山奨学会への寄付について

　　・地区目標

　　　年次寄付150㌦ /人⇒PHF	２名以上、

　　　	ポリオプラス30㌦ /人⇒会費から30㌦支出（予算化）

　　　平和センター200円/人⇒会費から500円支出（予算化）

　　　米山奨学会20,000円/人⇒３名以上(各100,000円)

　　・	PHF

　　　	２名以上、ベネファクター１名以上、米山奨学会

３名以上。

　　・	地区目標について

　　　	ＲＩ財団	100㌦以上/人、会費からの支出分を含め、

米山奨学会10,000円以上/人を満足させることと

したい。

５．東近江ＲＣへの訪問について

　　11月29日の東近江ＲＣ夜間例会時に伺う予定



［幹事報告］	 酒巻　弘　幹事

１．ＲＩ日本事務局

　　財団室ニュース７月号

２．米山記念奨学会

　　世話クラブ補助費送金のご案内

３．地区事務所

　　公式訪問のご案内

　　	国際ロータリー第2660地区　大阪・関西万博関連

事業関係資料送付とお願い

　　「白鳥年度ガバナー月信」について

　　「ダメ。セッタイ。」普及運動用資材の活用について

４．小さな親切運動上田支部

　　令和６年度　定期総会開催について

　　令和５年度活動報告

５．豊かな環境づくり　上小地域会議

　　令和６年度豊かな環境づくり

　　上小地域会議通常総会等資料について（送付）

６．例会変更　上田西ＲＣ　	　　７月18日㈭　定受なし

　25日㈭　定受なし

８月15日㈭　定受なし

22日㈭　定受なし

７．会報恵送　飯田南ＲＣ

［ニコニコBOX］	 田中　克明　委員長

　飯島幸宏さん　石井 人さん

出田行徳さん　伊藤典夫さん　内河

利夫さん　小熊直人さん　金子良夫

さん　上島孝雄さん　柄澤章司さん

木本昂さん　北村修一さん　窪田秀徳さん　桑澤俊恵さん

桑原茂実さん　小林浩太郎さん　小山宏幸さん　佐藤

倫さん　酒井喜雄さん　酒巻弘さん　滋野眞さん　島田

甲子雄さん　島田太一さん　春原宏紀さん　関啓治さん

滝沢秀一さん　瀧澤亮介さん　田中克明さん　田邉利江子

さん　土屋勝浩さん　成澤厚さん　林秀樹さん　藤森幸路

さん　布施修一郎さん　保科茂久さん　三井英和さん

栁澤日出男さん　湯田勝己さん　横沢泰男さん

本日喜投額　38名　￥115,500

												累　計　　　　￥115,500

［例会の記録］

司会：保科　茂久　会場・出席委員長

斉唱：国歌・ロータリーソング

●米山奨学生　金　セハさんへ奨学金の授与

●会長挨拶　●幹事報告　●会長方針説明

［ラッキー賞］

　滋野　　眞さん（金子良夫さんより鳩サブレ）

　瀧澤　亮介さん（滋野眞さんより雪中梅）

　酒巻　　弘さん（関啓治さんよりやっこいサブレ）

　石井　 人さん（関啓治さんよりやっこいサブレ）

　藤森　幸路さん

　　（柳澤雄次郎さんよりドジャーズ観戦記念品）

　湯田　勝己さん

　　（柳澤雄次郎さんよりドジャーズ観戦記念品）

　内河　利夫さん（柄澤章司さんよりパウンドケーキ）

［出席報告］	 保科　茂久　委員長

［次回例会予定］

７月22日㈪　小委員長挨拶

　　　　　	 	『ロータリーの友』紹介　雑誌委員会	

（７月８日発行）

【会報担当】　小林　浩太郎　会報委員長

本日 前々回
（６/17）

会 員 数 50 55
出席ベース 49 53

出 席 者 数 41
コロナ欠席3 39

出席免除（b）
（　）内 は 出 席 者 数 5（4） 5（3）
出席免除（a） 0 0
メークアップ

（ ）内は Make	up 後
3（42）

コロナ欠席3

出 席 率 85.71 84.91


